
Formular zur Einstufung in ein höheres Fachsemester/ Form for admission to a higher semester 
 

Hinweise: 
• Bewerbungen für ein höheres Fachsemester sind bis zum 15.01. (Sommersemester) bzw. 15.07. (Wintersemester) einzureichen. 
• Dieses Formular ist auch auszufüllen, wenn die bisherigen Studienleistungen an der Hochschule Magdeburg-Stendal erbracht wurden. 
• Spalte 1 bis 4: Hier müssen alle möglichen entsprechenden Fächer des bisherigen Studiums eingetragen werden, deren Abschluss die Einstufung in ein höheres Semester begründen 

sollen. Es ist zu jedem Fach eine Inhaltsangabe zuzufügen (z. B. Auszug aus Studienordnung oder Modulhandbuch des bisherigen Studiengangs). Noten sind durch Leistungsnachweise zu 
belegen. Eine Unbedenklichkeitsbescheinigung der bisherigen Hochschule ist beizufügen. 

• Spalte 5 bis 8: Bitte entnehmen Sie dem Regelstudienplan des beantragten Studiengangs die entsprechenden Studienfächer. Regelstudienpläne sind als Anhang der Studien- und 
Prüfungsordnungen unter www.hs-magdeburg.de/studium zu finden. Die lfd. Nr. (Spalte 5) entspricht der Nummer im Regelstudienplan. 

Notes: 
• Applications for a higher semester must be submitted by 15.01. (summer semester) or 15.07. (winter semester). 
• This form must also be completed if the previous study credits in question were achieved at Magdeburg-Stendal University of Applied Sciences. 
• Column 1 to 4: All possible relevant subjects from the previous study programme must be entered here if their completion justifies admission to a higher semester. Information on the content of each 

subject must be appended (e.g. excerpt from study regulations or module handbook of the previous study programme). Grades must be evidenced with records of performance. A certificate of good 
standing from the previous university must also be appended. 

• Column 5 to 8: Please take the relevant subjects from the standard curriculum of the programme applied for. Standard curricula can be found in the Appendices to the Study & Examination Regulations 
on www.hs-magdeburg.de/studium. The item number (column 5) corresponds to the number in the standard curriculum. 

 
 

Name: 
Last name:  

Vorname: 
First name:  

Geburtsdatum: 
Date of birth:  

Anzahl bisheriger Semester: 
Number of previous semesters: 

bisherige Hochschule: 
previous university: 

Matrikelnummer: 
Enrolment number: 

beantragtes Semester (optional): 
semester applied for (optional):  

bisheriger Studiengang: 
previous study programme: 

beantragter Studiengang: 
study programme applied for: 

 
 

Bisheriger Studiengang 
Previous study programme 

Beantragter Studiengang 
Study programme applied for 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 

Studienfach/ Subject SWS 
WHS 

Note 
Numerical 
Grade 

Credits lfd. 
Nr. 
Item 
no. 

Studienfach/ Subject SWS 
WHS 

Credits Anerkennung durch 
Prüfungsausschuss 
Recognition by 
Board of Examiners 

         

         

         

         

         



 

Bisheriger Studiengang 
Previous study programme 

Beantragter Studiengang 
Study programme applied for 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 

Studienfach/ subject SWS 
WHS 

Note 
Numerical 
Grade 

Credits lfd. 
Nr. 
Item 
no. 

Studienfach/ subject SWS 
WHS 

Credits Anerkennung durch 
Prüfungsausschuss 
Recognition by 
Board of Examiners 
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